Polémica entre el Ayuntamiento y las asociaciones de padres

DIA DE LA CONSTITUCION

El pasado 6 de diciembre se celebró el 11 aniversario de la Constitución Española. El ayuntamiento de Mollet organizó una serie de actos para conmemorar este día. Los actos festivos tuvieron lugar en el barrio de Lourdes de nuestra ciudad y estuvieron precedidos de una conferencia de la concejal comunista en el ayuntamiento de Barcelona, Eulàlia Vintró, en la noche del día 5, en el salón de plenos del consistorio molletense.

60 MILLONES

Mollet del Vallès recibirá una subvención de 60 millones de pesetas de la Diputación de Barcelona, a través del Plan de Cooperación y Asistencia (PCAL) de este año.

Una parte importante de la subvención se destinará a la primera fase de mejora de la Rambla y en su proyecto ejecutivo.

SOLE TURA, **DIPUTADO A CORTES**

El político molletense Jordi Solé Tura ha sido el único candidato de Mollet y la co-marca del Vallès Oriental que ha logrado el acta de diputado en los comicios del pasado 29 de octubre.

Jordi Solé Tura figuraba en la lista barcelonesa del Partit dels Socialistes de Catalunya y fue uno de los ponentes de la Constitución de 1978.

El mes de noviembre ha resultado polémico por las discrepancias mantenidas por la concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Mollet y las asociaciones de padres de alumnos de los colegios públicos de la localidad.

El motivo de la agria polémica ha sido el tema de las actividades deportivas extraescolares de los alumnos y alumnos que acuden a los centros públicos de Mollet del Vallès.

El tema se inició en septiembre con el comienzo del curso académico pero ha llegado a su máximo extremo de tensión en este pasado mes de noviembre.

Tras una serie de reuniones entre representantes municipales y miembros de las asociaciones de padres de alumnos, los padres de los alumnos decidieron emprender una sepresionar al consistorio en la solución de un problema, que provoca la paralización de las actividades deportivas extraescolares.

El pasado 28 de noviembre, la coordinadora de padres de alumnos celebraron una reunión en el colegio público Joan Salvat Papasseit de Mollet para valorar el encuentro mantenido entre la concejalía de Deportes y miembros de los padres de alumnos.

La coordinadora de padres de alumnos presentó al día siguiente un manifiesto al consistorio molletense donde se pedía una solución al conflicto existente. En el rie de medidas para documento, los padres

de alumnos mostraban su disposición a colaborar con el ayuntamiento de Mollet si el consistorio aceptaba los puntos del texto en materia de deporte extraescolar.

Las asociaciones de padres mostraban su interés en potenciar otro tipo de actividades lúdicas como talleres, teatro... si no se llegaba a un acuerdo sobre materia deportiva. Además, los padres de alumnos manifestaban que podían buscar soluciones al tema del deporte escolar me-diante entidades deportivas de nuestra población de carácter no municipal.

El tema polémico sigue enfrentando a representantes municipales y a los padres de alumnos de los colegios públicos de Mo-

E. PÉREZ

RESIDENCIA GERIATRICA, **CLAUSURADA**

El ayuntamiento de Montornès clausuró el pasado 24 de noviembre una vivienda utilizada como residencia geriátrica.

El alcalde de la localidad, Esteban López, ordenó el cierre de la residencia por no tener la autorización municipal y por no cumplir los requisitos mínimos de habitabi-lidad. El consistorio demandó al departa-ment del Benestar Social de la Generalitat la realización de una inspección. El inmueble utilizado como residencia de ancianos se halla en el número 5 de la calle Catalunya de Montornès y está regido por José Fer-nández Sánchez.

La Generalitat denegó en su día la licencia de apertura legal para llevar a cabo este tipo de actividades.

TORRECILLAS, **EN LA UNION** SOVIETICA

El primer teniente de alcalde de Iniciativa per Catalunya en el ayuntamiento de Mollet, Josep Torrecillas, ha visitado durante 15 días la URSS. Josep Torrecillas visitó la Unión Soviética como miembro de una delegación del PCE y del PSUC. Los comunistas españoles analizaron el proceso de reformas económicas empren-didas bajo el mandato de Mijail Gorbachov.

PARQUE NATURAL **DEL MONTSENY**

La contaminación por residuos urbanos e industriales es el principal factor de degradación del Parque Natural del Montseny, según un informe realizado por la Liga para la Defensa del Patrimonio Natural (DEPA-



(Foto cedida por F. Sánchez. Calle Compte de Urgell, 100.) Sin duda es la imagen del mes. Un camión se empotró en la casa situada en la calle Cayetano Vinzia, junto al puente del ferrocarril. Por suerte sólo fue un susto. Los daños fueron pronto reparados. Felicitamos al fotógrafo, F. Sánchez, por su espontaneidad.



Edita: FEIVO - PRESS

Director: Eduardo Félez Gutiérrez

Redactor jefe: Jaime Español

Redactor: Eduardo Pérez Redactor deportivo: José M.ª Español

Sociedad y Cultura: Maite Moreno

Jose L. Fernández R.

Tiempo Libre: Antonio M.ª Hevia Firmas: Joan Aliguer y

Joan Solé Tura

Composición e impresión: PUBLIAGRAF, S.A.L.

«TRIBUNA VALLESANA»

Apartado de Correos, 10 Dep. Legal: B.46116/87

Tels. 384 06 06

MOLLET DEL VALLES

«Tribuna Vallesana» no se hace responsable de los escritos y opiniones de sus colaboradores.



ULTIMAS NOVEDADES EN SISTEMA VHS

Portugal, 2 Tel. 593 34 95

Mollet del Vallès